

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbila'lamin,

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah serta kekuatan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “PEMANFAATAN VIDEO PEMBELAJARAN INTERAKTIF PADA PEMBELAJARAN PENCAK SILAT TINGKAT SABUK PUTIH DI SANGGAR PERSINAS ASAD ANNAFIU JAKARTA PUSAT”. Shalawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Rasulullah Saw, beserta keluarga, sahabat dan orang-orang yang mengikuti beliau hingga hari akhir.

Penyusunan skripsi ini ditujukan untuk melengkapi persyaratan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Terwujudnya penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang telah mendorong dan membimbing peneliti, baik berupa motivasi, tenaga, ide-ide, maupun pemikiran. Pada kesempatan kali ini peneliti menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ibu Dra. Dewi Salma Prawiradilaga, M.Sc,Ed selaku dosen pembimbing I dan bapak Drs. Zuhdy Hasibuan.S, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu, pikiran dan tenaga serta memotivasi, dan dengan sabar membimbing dan mengarahkan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga peneliti ucapkan kepada pak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku ketua penguji, pak Uwes A. Chaeruman, M.Pd selaku penguji I dan bu Dr. Murti Kusuma W., M.Si. selaku penguji II. Demikian juga dengan bu Asih, bu Santi Maudiarti, S.E, pak Cecep Kustandi, M.Pd, bu Dr. Eveline Siregar, M.Pd dan bu Dra. Suprayekti, M.Pd yang telah memberikan masukan dan nasehat serta seluruh Dosen dan Staff pengajar Fakultas Ilmu Pendidikan Jurusan

Kurikulum dan Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu dan memberikan ilmu yang bermanfaat bagi peneliti.

Terima kasih yang tak terhingga peneliti ucapkan kepada kedua orang tua tercinta bapak Dady Sukoco dan Ibu Sri Haryaningsih yang tidak pernah berhenti memberikan doa dan dukungan. Semoga skripsi ini memberikan suatu kebanggaan untuk mereka, peneliti mengucapkan syukur Alhamdulillah Jaza Kumullohu Khoiro mama, bapak, tanpa kalian peneliti tidak akan menjadi seperti sekarang ini.

Terima kasih juga kepada keluarga peneliti tercinta mbak Nur Hasanah, S.Pd, mbak Marfuatun, S.Kes, mbak Atiiqa Hidayah Rofi Astuti, A.Md, mbak Putri Adini Haqi Chusnul Chotimah, S.Pd, ade Fauziah Nuri Wahyuningtyas, mas Hendra Gunawan, ST. Alm, bang Ivan Adriansyah, SE dan mas Affan Arofah. SE yang telah memberikan semangat serta dukungan material, moral dan spiritualnya kepada peneliti hingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini, serta semua keponakan peneliti yang selalu mengingatkan peneliti untuk semangat mengerjakan skripsi ini meskipun mereka sering berisik dan jahil saat peneliti sedang menulis skripsi ini. Khusus untuk mas Hendra Gunawan, ST. Alm, peneliti meminta maaf yang sebesar-besarnya karena belum sempat memberikan kabar gembira mengenai keberhasilan penyusunan skripsi ini hingga beliau menghembuskan nafas terakhir. Peneliti syukuri Alhamdulillah Jaza Kumullohu Khoiro.

Kepada Arif Maulana selaku ketua sanggar pencak silat persinas ASAD Annafiu cempaka putih jakarta pusat, mas Slamet Kurniawan, Musanif Ridho, Yuki, mas Mamat, Dion Anggi, Abdul Munib Hafit serta murid-murid pencak silat persinas ASAD Annafiu cempaka putih yang telah memberikan izin dan membantu melancarkan proses penelitian, peneliti syukuri Alhamdulillah Jaza Kaullohu Khoiro.

Seluruh rekan-rekan seperjuangan yang tiada henti-hentinya direpotkan oleh peneliti selama menjalani perkuliahan maupun proses penyusunan skripsi. Khususnya kepada Sirza Abdi Dharma, S.Pd, Boris Sari Kuantan, S.Pd, Riswan Marbun, S.Pd, Christine Andrean.

Peneliti ucapkan terima kasih kepada rekan Sigma TV UNJ Muhammad Fajar Aufar, Adhan Ramadhan, Fajar Muttaqin, Gelar Gelora Mestika, Achmad Faisal, Ikhlas yang telah membantu dalam produksi Shooting demi kelancaran skripsi yang peneliti lakukan.

Terima kasih kepada keluarga Sirza Abdi Dharma. S.Pd (Ibu Atieka Ningsih, Bapak Sirajudin dan Angkasa Daya Putra) yang memberikan dukungan dan izin untuk menulis skripsi di rumah beliau, Ryan Andika, teman-teman Group NoNoCan (kak Mayindo Carlos, S.Pd, kak Anugerah, S.Pd, Josephin Angelica, S.Pd, Citra Pertiwi. S.Pd, Yefta Kimsky Setiawan, S.S, Nabilla Nilawati, S.Pd) yang terus memarahi peneliti jika lupa dan malas mengerjakan skripsi, Cemong dan Gege yang selalu menemani dan membantu menghilangkan stress peneliti saat menulis skripsi. Peneliti ucapkan syukur Alhamdulillah Jaza Kumullohu Khoiro untuk teman-teman Unik & Panik, teman-teman Muda-mudi Cempaka Putih dan teman-teman #KopdarInjo atas dukungannya dan telah mendo'akan peneliti agar proses penelitian skripsi ini menjadi lancar dan barokah. Untuk penghuni "Amigos" Tpers angkatan 2008-2014 terima kasih atas kerjasamanya selama ini.

Dan masih banyak lagi kerabat yang telah membantu peneliti selama ini yang tidak mungkin disebutkan satu-persatu. Sekali lagi peneliti ucapkan terima kasih atas do'a dan dukungannya serta bantuan dan kerjasamanya selama ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan. Karena itu, kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata peneliti mengucapkan syukur Alhamdulillah atas terselesaikannya skripsi ini dan peneliti berharap semoga karya ini bermanfaat bagi peneliti maupun pembaca. Aamiin.

Jakarta, 20 Agustus 2015

Peneliti :

Muhamad Anhari Agung Wibowo